

 Fecha: 21-02-2025
 Pág.: 5
 Tiraje: 5.200

 Medio: El Líder
 Cm2: 196,9
 Lectoría: 15.600

 Supl.: El Líder
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Perrito perdido desde veterinaria apareció en los Ojos de Mar



BEETHOVEN ESTÁ BIEN Y ESPERA QUE UNA FAMILIA LO ADOPTE.

Perrito perdido desde veterinaria apareció en los Ojos de Mar

Un final feliz tuvo la búsqueda de Beethoven, un perrito que se perdió desde una veterinaria en el sector de Placilla, donde se recuperaba de una intervención, producto de un irracional ataque con un cuchillo en su lomo.

El perrito comunitario de los vecinos de los blocks de Bellavista- Holanda se arrancó de la clínica, cuando un trabajador dejo abierta la puerta, para atender una emergencia. Los cuidadores de Beethoven, que además fue quemado con agua hirviendo el 31 de enero, comenzaron la búsqueda del animalito por redes sociales y medios de comunicación.

"Por una publicación en la Feria de las Pulgas me llamaron y estaba en los Ojos de Mar. De Placilla se fue a Llolleo. Estaba echado en la entrada de camiones y una trabajadora avisó. Contacté a un vecino que tiene auto y lo fuimos a buscar", relató Sebastián Olavarría.

Debido a los dos ataques que sufrió el perrito de la comunidad de Bellavista -Holanda, los vecinos le buscan un hogar definitivo a Beethoven, que ya tiene scho nico.

ocho años.
"Después que lo rescatamos lo llevamos a una casita, pero es provisoria, porque tienen un gatito. Está bien, lo bañaron, porque llegó lleno de arena. También he recibido mucha ayuda. Una persona de Vi-

na del Mar quedó de mandarme una caja con medicamentos y gasas para hacerle las curaciones en la herida. Harta gente más nos ha ayudado", agradeció el vecino de Bellavista -Holanda.

"Ahora la misión es buscarle una casita a Beethoven, que ha tenido mucha mala suerte en el último tiempo", manifestó Sebastián, quien dejó su contacto (+56 9 9260 0245) para conseguirle un hogar.

